

令和4年9月13日

こんにちは 連絡係の稲垣です。園児の置き去り死が話題になっています。高齢者の施設でも置き去り、なんてことは聞いたことは無いです。本人が訴えられる可能性があることもありますが、やはり運営側の意識の問題が大きいと思います。くれぐれも再発の無い社会でありたいです。
さて地域の情報を頂きましたご確認のほどお願いします。
よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会
会長 稲垣光晴 様

いつもお世話になります。

デイサービスセンター飛鳥美谷苑生活相談員：下田平です。

令和4年9月12日（月）デイサービス職員 1名の新型コロナウイルス感染していたとの連絡を受けましたのでお知らせ致します。保健所より濃厚接触の該当者はいないとの判断で、デイサービス事業は普段通り営業させて頂いています。詳細別紙にて記載させて頂きます。各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員の皆様への転送メールをお願い致します。

大変ご迷惑をおかけします。状況につきましては今後も随時、ご報告させていただきます。

今後ともよろしくお願い致します。

〒504-0018

岐阜県各務原市那加西市場町7丁目285番地1

社会福祉法人美谷会

デイサービスセンター 飛鳥美谷苑

生活相談員：下田平裕海